

Dark Eagle

Von ZeroLight18

Kapitel 20:

Als er im Stadion ankam, waren die anderen Teammitglieder bereits dort. Yu hatte mal wieder alle geweckt und die Spieler waren nun ziemlich müde.

“Wie seht ihr denn aus?“, fragte Ryuga, “habt ihr nicht geschlafen?”

“Wir wollten ja vor dem Kampf noch ein wenig schlafen, aber Yu hat uns nicht gelassen“, sagte Masamune müde, “wir haben die ganze Nacht über unsere Strategie gesprochen.”

“Ihr Armen“, sagte Ryuga, “ich habe auch nicht wirklich geschlafen. Ich habe mir die ganze Zeit Sorgen um Tsubasa gemacht.”

“Ich werde mich niemals daran gewöhnen, dass du jetzt auf einmal so nett bist“, meinte Madoka.

“Tut mir leid, dass ich immer so gemein zu euch war“, entschuldigte sich Ryuga, “ich wollte das alles nicht. L-Drago hat mich kontrolliert. Ich konnte nichts dagegen tun.”

“Das ist schon in Ordnung“, meinte Gingka, “du wurdest von der dunklen Macht kontrolliert. Tsubasa wollte uns sicher auch nie verletzen.”

“Das Finale beginnt gleich“, sagte Masamune, “wir sollten schon mal in die Arena gehen.“ Alle machten sich auf den Weg in die Arena. Team Starbreaker war bereits dort, beachtete Gan Gan Galaxy allerdings überhaupt nicht.

“Zeo, was ist mit dir passiert?“, fragte Masamune sich leise. Als Erstes trat Zeo an. Masamune bestand darauf, gegen seinen alten Freund zu kämpfen.

“Was ist mit dir passiert?“, fragte Masamune.

“Sei still und kämpfe einfach“, rief Zeo und nahm seinen Launcher in die Hand. Masamune hatte keine andere Wahl und zog ebenfalls seinen Launcher. Beide zählten runter und schossen ihre Beys in die Arena. Zeo begann den Kampf mit seinem Special Move Byxis Compass Drive. Masamune konnte dagegen nichts tun. Striker wurde beinahe aus der Arena gedrängt. Er konnte sich zum Glück in der Arena halten und schlug mit seinem Lightning Sword Flash zurück.

“Warum hast du uns einfach zurückgelassen?“, fragte Zeo, “wir hätten dich gebraucht, aber du warst nicht da.”

“Ich habe euch nicht zurückgelassen“, sagte Masamune, “ihr wisst genau, warum ich gegangen bin. Ich wollte für euch die Nummer eins werden.”

“Hör auf zu lügen“, rief Zeo, “du hast uns verlassen, weil wir dir nicht gut genug waren!”

“Das stimmt nicht“, meinte Masamune, “Zeo, ich würde dich und Toby niemals im Stich lassen. Das weißt du. Wir sind Freunde.”

“Denkst du wirklich so Masamune?”, fragte Zeo verunsichert.

“Ja natürlich”, antwortete Masamune, “also bitte verlasse Team Starbreaker.”

“Du hast Recht”, sagte Zeo, nachdem er etwas überlegt hatte.

“Das kannst du nicht machen”, rief Damian.

“Du darfst das Team nicht verlassen”, sagte Jack, “du weißt, was sonst mit deinem Freund passiert.”

“Es tut mir leid Toby”, sagte Zeo, “aber ich kann nicht mehr länger in diesem Team bleiben.” Er rief Byxis zurück und ging zu Masamune. Da Zeo aufgab, ging der Sieg an Gan Gan Galaxy.